

Passionné de chansons françaises, le chanteur et conteur Hubert Bourel intervient aussi en milieu scolaire. lci à l'école Notre-Dame.

LE FIEF-SAUVIN

L'enregistrement du CD « C'est la fête à l'école » terminé

Hubert Bourel, chanteur, conteur et pèlerin, a proposé à l'équipe éducative de l'école Notre-Dame de faire participer les enfants de l'école à son prochain CD. Voilà l'enregistrement du disque « C'est la fête à l'école » terminé!

C'est une aventure que de chanter et enregistrer ensemble. Pour apprendre à chanter ensemble, il faut s'écouter les uns les autres, trouver la bonne respiration en harmonie avec son corps, respecter le silence entre les prises... « C'est la fête à l'école » est un ensemble de 15 chansons, abordant les différentes étapes de la vie d'une classe: l'accueil des nouveaux, le carnaval, la fête de l'école, les anniversaires, la semaine du goût, Noël... Mais ces chansons évoquent aussi les grands thèmes chers aux enfants: l'environnement, la camaraderie, la famille...

Ce CD Bayard musique sortira fin mai, à l'occasion d'un récital donné par les enfants, devant toutes les familles, qui couronnera ce beau projet à la fois pédagogique et artistique.